

## 水土里レポート 投稿様式

投稿月日	平成26年9月22日
タイトル	かかしに見守られ、稲穂が実っています！
水土里レポーター名	水土里ネット福山 佐々田 愛

平成26年9月、福山市立東村小学校と福山市立東村保育所の子も達のための学校農園を訪れました。  
 9月になり稲穂が実りはじめたことから「かかし」がたくさんお目見えしました。  
 いろんな楽しい「かかし」たちに見守られ、稲穂もどんどん大きくなっているようです。



楽しいかかしがいっぱいいるよ！



かかしに見守られ実っています！



学校農園は「東村かかし農園」だったんですね！

同じ東村町で、福山市松永町の松永幼稚園が田植えの農業体験した  
 ほ場も訪れました。

子ども達お手製の「かかし」が、稲穂を見守っていました。



おいしいお米がとれる  
 といいな！



ここ福山市東村町は、「かかし祭り」が有名で、今年も12月第1日曜日（12月7日）に開催されます。

今年で第69回になるそうで、町内あげてのお祭りとなっていて「出会い・ふれあい・語り合い」をテーマに東村小学校、東村保育所の子ども達が歌や踊りを披露したり、近隣の中学校、高校、大学も参加される一大イベントとなっています。

毎年、子ども達や地域の方による歌や踊り、大学生やギタークラブのバンド演奏、地域で採れた新鮮な野菜の即売や色々な出店など盛りだくさんですが、なんといってもかかし祭りの見所は「仮装かかしの入場」や「かかし着付け競技」など、かかし祭りならではの催しです。地域の方が実行委員会をたちあげ、町が一つになって盛り上がっておられるようです。

今年は、ぜひ水土里ネット福山も参加したいと思います！